
智行理财网
dogecoin破产了吗(dogecoin去集中交易所出生)

&quot；我们专注于一级市场，每天发布币圈潜在主导货币。欢迎密切关注。"

Ann宣布在限制平台用户功能后，继续退出dogecoin。这项声明是在周一发布的，
当时加密货币交易所透露，它终于解决了导致它关闭dogecoin以进行取款的问题
。加密货币交易所也借此机会进行了深入讨论，并首次解释了限制背后的原因。

在博文中，钱安为用户提供了对幕后发生的事情的进一步洞察。加密货币交易所解
释说，最近dogecoincore的升级是罪魁祸首。。早在20ERC20(为什么ERC20手续
费这么高)的时候，支持了19年的meme币的交易所在升级到最新版本的时候就遇
到了问题。钱安这么做的时候，问题就出现了。

&quot；总之。如果1)你的平台已经在2019年1.14.0版本上市，2)交易卡在你的钱
包里，3)你的钱包已经升级到1.14.2版本，4)然后更新到1.14.5版本，——，你可
能有问题。"

交易所说明。它检查了所有表明他们有问题的迹象，这无意中导致他们限制了dog
ecoin在交易所的撤回。

基本上，升级导致所有因汽油费不足而未完成的dogecoin交易恢复。这意味着即
使用户中没有dogecoin&#039；帐户余额，他们将提取dogecoin。因此，唯一合
理的步骤是限制用户注销。

安也打消了所有关于幕后有黑手，这导致了它限制dogecoin&#039s出口。"对于C
oinAnn、DOGENetwork和DOGEhodlers来说，这是一个不太可能的、不幸的巧
合。。声明内容如下：如果我们，Dogecoincore和BiAn的捍卫者，试图计划这一
点，我们可以&#039；Idon’我根本不做。它&#039；这并不像有些人说的那样
令人沮丧。"

在其CEO赵昌鹏在推特上与埃隆马斯克争论之后，比安奇解除了dogecoin的出境
限制。马斯克已经上平台呼吁币安限制meme币提现。他指出，这是&quot黑暗&
quot。

安简单回应了马斯克&#039；的指责，说什么也没发生。他们解释说，这种情况是
&quot令人沮丧，我们正在努力解决它。"

                                    1 / 2



智行理财网
dogecoin破产了吗(dogecoin去集中交易所出生)

没过多久，CEO赵昌鹏在推特上向特斯拉CEO解释，并向社区保证。，他们试图恢
复这一功能。然后就发生了一场小小的Twitter大战，两位CEO就平台上dogecoin
的限制出境问题互相争论。不过，最终，马斯克还是对赵&#039；解释。

铭传投资研究院致力于发现、投资、孵化更多具有潜在价值的项目，推动赋能行业
的进步与应用，进一步建立投资生态，全面整合各领域资源，助力项目更好发展。
如果你想研究一些通货膨胀
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